

Baptiste Inguibert de Pramiral, capitaine au régiment du Lyonnais, major de la ville de Lyon, et commissaire des guerres. Il devint, par ce mariage, seigneur de Châtillon-d'Azergues et de Bayère (49).

Les armes des Dufournel de Châtillon étaient : *d'azur à la fasce d'argent accompagnée en chef de trois merlettes rangées et d'un croissant, le tout d'argent*. Celles des Pramiral étaient : *d'azur à quatre colonnes rangées d'or surmontées de deux étoiles d'argent* (50).

La famille Inguibert de Pramiral était autrichienne ; Jean Inguibert fut le premier qui vint en France en 1470. Il se fixa en Provence, où il épousa Gabrielle des Baux, d'une famille fort illustre.

Jean-Baptiste Inguibert de Pramiral, baron de Châtillon, laissa sa seigneurie à son fils aîné, Camille, chevalier de Saint-Louis et capitaine au régiment de Surches. Camille épousa, en 1709, Élisabeth Chappuis, fille de Jean Chappuis, seigneur de la Fay, dont nous avons donné les armes plus haut, en parlant des Chappuis de Chazay. Ce fut sous Camille de Pramiral que fut bâtie l'église paroissiale actuelle de Châtillon, en 1722 ; il contribua pour une large part aux frais de cette construction et la dédia à saint Camille, son patron.

Comme son prédécesseur, Camille de Pramiral délaissa le château féodal pour habiter le beau domaine de Bayère, plus en harmonie avec les goûts de l'époque.

Il mourut vers 1737, ne laissant que des filles. Sa veuve, Élisabeth Chappuis, vendit la seigneurie de Châtillon, en

---

(49) Vachez. *Châtillon-d'Azergues*, p. 36-37.

(50) Vachez. *Châtillon-d'Azergues*, p. 62.